

Médiation animale à l'IME : après un lapin, un coq et des poules, maintenant des chèvres !

« La présence d'animaux au sein de notre établissement est le support direct de nombreux objectifs pédagogiques, comme l'apaisement des enfants et jeunes adultes, le respect de l'animal, la maîtrise des gestes », sait la directrice de l'IME L'Horizon. L'IME peut compter financièrement sur le rotary pour cela.

E.C. - Hier à 13:00 - Temps de lecture : 2 min

Après un lapin, un coq et des poules, l'IME L'horizon accueille des chèvres pour que ses pensionnaires en situation de handicap puissent interagir avec les animaux. Un projet soutenu par le Rotary Club doyen de Thionville.

Support direct de nombreux objectifs pédagogiques, la présence d'animaux au sein d'un établissement médico-social favorise l'apaisement des enfants et jeunes adultes avec l'apprentissage lié aux cycles de vie et de reproduction, des soins, la maîtrise des gestes... À l'IME L'Horizon, après l'arrivée d'un lapin, Cartouche, qui vit en salle de vie avec les enfants, d'un coq et de deux poules, évoluant dans un espace amené à s'agrandir, la structure reçoit la [visite de chèvres. Ces dernières pourront être approchées par quelques volontaires parmi les 46 adolescents et jeunes adultes âgés de 14 à 20 ans, orientés par la Maison départementale des personnes handicapées](#). Dans la parfaite continuité du projet de médiation par l'animal permettant la création d'interactions positives et l'amélioration de leurs capacités cognitives, le lieu voit venir 1 à 2 fois par semaine ces bêtes à cornes, dans un enclos financé par le Rotary Club doyen de Thionville. 500 € ont été offerts par le club service. De quoi répondre aux attentes des éducateurs des ateliers techniques, Jessica et Raphaël.

Démarche écologique

Ce projet est en lien avec la démarche écologique dans laquelle s'est inscrit encore plus activement l'établissement dirigé par Laurence Cordier. « L'IME est à présent site pilote dans une démarche de lutte contre le gaspillage alimentaire, relève la responsable. La réduction des déchets est étroitement liée à cette démarche et les poules de l'établissement peuvent se montrer d'une aide cruciale dans l'effort de tous sur ce point. C'est donc essentiel d'apprendre les bases fondamentales de l'écologie à nos pensionnaires puisqu'ils seront les citoyens de demain. Cet apprentissage au quotidien leur permettra d'adopter les bons gestes et ceux-ci deviendront nous l'espérons, de véritables réflexes dans leur avenir ».